

La musique est facile et convient bien pour une prière. Il ne faudra pas chanter trop vite; mais on devra aussi éviter trop de lenteur. Les endroits où il convient de respirer sont marqués tout d'abord par les *silences* à la fin des phrases musicales; nous avons ajouté quelques virgules au-dessus de la portée à des endroits qui permettent de respirer légèrement, comme on le ferait naturellement si l'on *parlait* cette prière au lieu de la chanter. Nous avons dit mainte et mainte fois que, pour être compréhensible, le chant doit être *parlé*; mais aussi, pour *parler* son chant, il faut comprendre ce que l'on chante et avoir le désir de le faire comprendre à ceux qui écoutent. C'est là le secret de tous ceux qui chantent bien.

H. NANSOT,
Inspecteur d'écoles.

Prière des enfants

Bas trop lent-



1- Notre Père des cieux, écoutez les prières de
vos petits enfants à genoux devant Vous: Bénissez nos pa-
rents, nos amis et nos frères; que votre main, Seigneur, s'é-
tende sur nous tous! Que votre main Seigneur, s'étende sur nous tous!

- 2 -

Nous recourons à Vous dans la terrible guerre
Qui ravage le monde, en ces jours de malheur.
A tous nos vaillants chefs, donnez votre lumière,
De nos braves soldats, soutenez la valeur! (deux fois)

- 3 -

A la justice, au droit accordez la victoire;
Du barbare inhumain confondez la fureur;
Au bon soldat qui meurt, accordez dans la gloire
Le repos près de Vous et l'éternel bonheur! (deux fois)